



Coronavirus – Auswirkungen auf Besuche und Anlieferung

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass wir bis auf weiteres **keine Besucher mehr** empfangen. Aufgrund der gegebenen Situation möchten wir den Empfehlungen der Gesundheitsbehörden folgen und die sozialen, als auch geschäftsmäßige Kontakte auf ein Minimum zu reduzieren.

Warenanlieferungen sind weiterhin möglich, aber auch hier bitten wir den Kontakt auf ein Minimum zu beschränken.

Wir hoffen, dass wir bald wieder zur Normalität zurückkehren können und Sie wieder, wie bekannt nach vorheriger Terminvereinbarung, bei uns begrüßen zu dürfen!

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Familien/Freunden alles Gute und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Worrying Leder Team

Coronavirus – Effects of warehouse visits and delivery

Dear Ladies and Gentleman,

we would like to inform you that we will **no longer welcome visitors** until further notice. Due to the given situation, we would like to follow the recommendations of the health authorities and reduce social and business contacts to a minimum.

Deliveries of goods are still possible, but here too we ask you to keep contact to a minimum.

We hope we can return to normal soon and welcome you again.

Until then, we wish you and your families / friends all the best and stay healthy!

Best regards

Your Worrying Leder Team